


岸田首相、大丈夫か！？ 「外国人就労拡大」急浮上で“移民解禁”大論争  

欧州では治安悪化と行政負担増 門田隆将氏「衆院選で国民に問うてない」    

 岸田文雄政権下で「外国人労働者拡大の動き」が急浮上した。 

外国人の在留資格「特定技能」のうち、長期在留や家族の帯
同が可能な「２号」について、受け入れ拡大を検討していると
いうのだ。日経新聞は、人材不足が深刻な業種１４分野すべ
てで「在留期限をなくす方向で調整している」と報じた。 
欧州諸国では、労働力不足解消のため大量の移民を受け入れたところ、
「国のかたち」が大きく変わり、さまざまな社会問題を引き起こしている。こ
の件は、自民党総裁選でも、衆院選でも大きな争点とはなっていないが、
岸田首相は「大移民政策」にかじを切るのか。    夕刊フジR3-11-22  

先週日経が先行して報道したこの問題、大きな物議を醸して波紋をひろげています。
いろんな立場があるので賛否でいろいろ議論をすべき問題だと思いますが、「閣議
決定」で国会無視で進めようと言うことなので、それは良くないことだと思います。 

月曜日のビラ「大阪城」でセンター現金求人数・前年同比10.3%増となっていました
がマイナス1.8%で昨年より減っていました訂正します。HPでは修正してます。 
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